

安倍政権の**暴走**をくいとめ

くらし

憲法

が輝く政治を

安倍政権の暴走をくいとめ、新しい政治へ向かう選挙です。政治の暴走も迷走も、ましてや逆走も、もうゴメンです。「国民が主人公」ひとすじの日本共産党を躍進させてください。

景気回復へ賃金と雇用を増やします

ストップ増税

くらしをまもる政治を

アベノミクスでくらしはよくなったでしょうか。先進国の中で経済成長が止まり、賃金が長期にわたって減り続けている国は、日本だけです。消費税増税などともありません。

いま必要なのは、働く人の賃金を引きあげ、雇用を増やすことです。そうすれば、内需が増え、売り上げも伸びて経済が元気になります。中小企業への支援を抜本的に増やして最低賃金を1000円に引き上げます。

原発ゼロの日本へ自然エネルギーへの転換を

東電福島第一原発事故は、人類と原発は共存できないことを明らかにしました。原発に頼らず、自然エネルギーへの転換を決断するときです。再稼働、海外輸出などは許しません。



憲法9条を生かした平和外交を

アジアと世界から

信頼される日本へ

安倍政権など改憲勢力は、憲法9条を変えて、日本を海外で戦争する国につくりかえようとしています。権力の都合でたやすく改憲できる96条の「改定」にきっぱり反対します。9条をはじめ憲法のすべての条項をまもり、生かす立場でがんばります。ふたたび教え子を戦場に送りません。

侵略戦争の正当化も、慰安婦問題の暴言も許されません。侵略戦争への真剣な反省があってこそ、アジアと世界から信頼され、日本の未来を開くことができます。

基地をなくし平和な神奈川へ

米軍機の爆音に苦しめられ、原子力艦船の放射能事故の危険、厚木基地へのオスプレイ配備計画など、異常な現状を見直すときです。日本共産党は、基地のない平和な日本と神奈川をつくりまします。

日本共産党は

こんな党です

悪政の暴走許さない

安倍自公政権のくらしと平和を踏みつぶす暴走がはじまっています。「維新」みんなも改憲を唱え、消費税増税は自公民「三党合意」をもとに推進。日本共産党はタカ派の危険な政治、くらしを壊す政治は許しません。

変革者の党

政権が変わっても国民の願いにこたえる道は見えません。「アメリカいいなり」、「財界中心」の政治の枠組みが変わらないからです。「維新」みんな「も」から抜けます。日本共産党は悪政の大もとをたたく本物の改革をめざします。

国民と共同をすすめる党

「原発なくせ、再稼働反対」「社会保障改悪やめよ」「TPPストップ」：国会周辺でも神奈川でも行動が広がっています。日本共産党は国民共同の力で政治を変えようという党です。運動の発展に力をつくします。

- 創立91年、侵略戦争反対、平和を貫く党
- 政党助成金・企業・団体献金受けとらない清潔な党

政治を変えるために

日本共産党をのばしてください